
Nouveaux aménagements cyclables à Bois-Guillaume

La Métropole réalise des travaux d'aménagements cyclables route de Darnétal à Bois-Guillaume. Le chantier, prévu jusqu'en avril 2022, va occasionnellement avoir des conséquences sur la circulation.

Les travaux, menés actuellement par la Métropole route de Darnétal à Bois-Guillaume, consistent à convertir les bandes cyclables existantes en pistes cyclables séparées de la chaussée entre la rue Herbeuse et le rond-point de la Lombardie et à insérer une piste cyclable bidirectionnelle entre le rond-point de la Lombardie et la rue de la Prévotière. Ces nouveaux aménagements permettront de créer une continuité cyclable entre la rue Herbeuse et la rue de la Prévotière et de sécuriser le déplacement des cyclistes empruntant ce parcours identifié.

Cet aménagement cyclable viendra ainsi s'ajouter aux 40 km d'aménagement existants sur le Réseau Express Vélo. La Métropole va ainsi créer un réseau cyclable structurant et hiérarchisé sur le modèle du réseau de transports collectifs, qui permettra de lever l'un des principaux freins à la pratique du vélo qu'est la sécurité des déplacements. A l'horizon 2026, 165 km de pistes cyclables seront créés pour atteindre un réseau total structurant d'un peu plus de 200 km avec un potentiel à terme de 300 km.

Les travaux en cours, se poursuivront jusqu'en avril 2022. Ils nécessiteront, pour certaines phases, la mise en place de déviations. Les enrobés seront réalisés de nuit afin de limiter au maximum la gêne pour les habitants du secteur.

Les automobilistes et les habitants du secteur seront informés des gênes occasionnées via l'application Trafic Métropole Rouen, des informations sur les Panneaux à Messages Variables de la Direction des Routes Nord-Ouest (DIRNO) ainsi que des avis de travaux placés au niveau des accès riverains jouxtant le chantier.

Ce chantier bénéficie du soutien financier du Département de la Seine Maritime et de la Région Normandie.

Image

[View PDF](#)
2 minutes